

**フェスタ・文化祭実行委員会 9/7**

桜木フェスタ・文化祭の実行委員会が桜木市民センターで開かれました。10月15日(土)・16日(日)の日程で、飲食の出店などのイベントは縮小して3年ぶりに開催されます。

詳しい内容等については、配布されるチラシをご覧ください。ミニゲームや番号くじなど、楽しいイベントを用意してお待ちしています。

9/9 講座運営委員会

今年度2度目の講座運営委員会が開かれました。フェスタ・文化祭のステージ発表への参加や展示作品募集について説明され、準備や後片付けのお願いなどの話がありました。

桜木市民センター利用者アンケートへの記入をお願いし、気持ちよく利用してもらえる施設運営に向けて、利用上の注意や日誌の書き方などが再確認されました。

**消防避難訓練 9/9**

周南消防本部の方に来ていただき、出火時の行動などについてのお話を聞いた後、2階調理室から出火した想定で、消防署への通報訓練と、避難訓練を行いました。

職員の誘導に従って、全員の避難を2分7秒で終わることができました。その後、駐車場で水消火器での消火訓練を行い、消火器の使い方の手順や使用上の注意点、緊急時には、慌てず迅速に行動することなどが再確認されました。

9/10 秋季運動会【周陽中】

さわやかな秋晴れの下、陸上競技場で周陽中学校の運動会が行われました。100メートルの個人競技や、ムカデ競争リレーなどの団体競技10種目が行われ、中学生らしいはつらつとした姿で、各競技に臨みました。

2年生の団体競技では、5人1組で竹の棒を持って走り、全員が息を合わせて棒を飛び越え、棒をリレーしました。

総合優勝は、赤隊でした。





社会奉仕の日【老連】 9/20

9月20日を中心に全国老人クラブ連合会で提唱され、全国各地で取り組まれている「社会奉仕の日」に合わせて、各寿会で公園の掃除活動が行われました。

桜木寿会と桜三寿会は合同で門前公園の清掃を実施されました。夏の間伸びた雑草を、クワや草刈機などを使ってきれいにしました。

9/18～ 台風14号 襲来

台風14号が山口県を直撃し、桜木市民センターに避難所が開設されました。地域から3名の方が避難され、和室で一夜を過ごされました。一時停電しましたが、幸い大きな被害もなく、風雨が治まってから帰宅されました。

避難所開設状況などは周南市や桜木市民センターのホームページで確認できますので、ご活用下さい。また、避難の際は毛布、飲食物、マスク、体温計等を各自で持参するようにお願いしています。

警戒レベル	新たな避難情報等
5	緊急安全確保
～<警戒レベル4までに必ず避難！>～	
4	避難指示
3	高齢者等避難
2	大雨・洪水・高潮注意報 (気象庁)
1	早期注意情報 (気象庁)



ペタンク大会【老連】 9/21

城ヶ丘公園で、老人クラブ連合会のペタンク大会が開かれました。各寿会から3人1組の14チームが参加されました。台風一過後の気持ちの良い秋晴れとなり、皆さん気持ちよくペタンクを楽しまれました。

【優勝】平原C 【2位】平原A 【3位】城5D

【市民センターからのお知らせ】

図書コーナーに、提言箱「知恵の小箱」を設置しています。

より良い桜木市民センター運用のためのご意見やご要望などを書いて投函して下さい。

ピンクのボックスが目印です!!



【ラジオ体操 皆勤賞 8月】

石田 洋一	石井 芳江	多田喜代江
神足 和子	北野 喜子	竹中 泰宏
福田 紀子		

非常に強い勢力で鹿児島に上陸した台風14号が九州西側をゆっくり北上した後、山口県を縦断していきました。19日の朝はとも強い風と雨が吹き荒れました。市民センターにも避難者が来られました。各地では大きな被害がでましたが、周南市では大きな被害が出なくてほっとしています。

コロナ感染者は九月に入り減少してきました。とても喜ばしいことです。このまま減少してほしいのですが？とても過ごしやすいいい季節になりました。コロナに気を付けながらいろいろな秋を楽しみましょう。

十月のフェスタ・文化祭では講座や地域の人の作品展示や、周陽中ブラスバンドや講座生によるステージ発表があります。また、子ども楽しめるゲーム等が用意されています。多くの方のご来場をお待ちしています。

【編集後記】

10月 さくらぎカレンダー

- 7日(金) 向道湖農園福祉作業【老連】
- 9日(日) 朝市(縁) じょい!ヶ丘
- 11日(火) 夜間パトロール 19:00～
- 15日(土) 桜木フェスタ・文化祭
- 16日(日) 桜木フェスタ・文化祭(展示のみ)
- 19日(水) グランドゴルフ大会【老連】
- 23日(日) 朝市(縁) じょい!ヶ丘
- 23日(日) ノルディックウォーク【体振】

